
Fragen zu Sportbremsbelägen
Beitrag von „akreu“ vom 17. April 2011 um 22:56

Hallo,

gelochte Zimmermann Scheiben haben leider überhaupt keinen guten Ruf!
Bin ja auch in BMW Foren unterwegs und auch da wurde ständig von gerissenen Scheiben
geschrieben...
Ich fahre seit Jahren die EBC Red und Green Stuff, auf meinen BMWs (7er und 5er)
Bin extrem zufrieden, reaktion bei nässe viel besser, deutlich bissigere Bremse!
Man muss aber wissen, das durch den hohen Reibwert, die Scheiben stärker beansprucht
werden und so schneller verschleissen können, zumindest bei den original Bremsscheiben.
Quitschen tun die nur die ersten 2000km, da sich da die Belage erst richtig an die Scheiben
anpassen.

Noch ein Webseitentip, diese Seite hat mich in Sachen Bremsen immer sehr kompetent beraten
-> http://www.at-rs.de/

Grüße
Andreas
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